

平成 30 年度 外務大臣表彰

細田 隼郎 先輩（昭和 37 年度卒） 米国北マリアナ諸島自治連邦区在住 が
「アメリカ合衆国における剣道の普及」の功績を認められ、本年 7 月に表彰されました。
おめでとうございます。

外務大臣表彰は、多くの方々が国際関係の様々な分野で活躍し、我が国と諸外国との友好親善関係の増進に多大な貢献をしている中で、特に顕著な功績のあった個人および団体について、その功績を称えとともに、その活動に対する一層の理解と支持を国民各層にお願いすることを目的としています。

（外務省 HP より）

平成 30 年度 全国教職員剣道大会

創立 60 周年記念大会が 8 月 3 日（金）大阪府岸和田体育館にて開催されました。各県の代表として以下の先輩方が出場されました。

静岡県 菊池 竜平 先輩（H22 年度卒）

愛知県 渡邊 宏 先輩（S58 年度卒） 服部 篤紀 先輩（H25 年度卒）

兵庫県 安藤 陽子 先輩（H24 年度卒）

香川県 香川 直紀 先輩（S62 年度卒）

大分県 古手川秀明 先輩（S62 年度卒）

剣友会懇親会 開催 三重県伊勢市

8 月 9 日（木）インターハイ開会式後 19:00～伊勢シティーホテルにて三重県の先輩方のご尽力で剣友会懇親会が開催されました。

出席者は剣道部から堀山師範・鷲見部長・村瀬男子監督、剣友会から筒井会長以下、幹事長、事務局長。大会に出場される監督、コーチ、審判の先輩方、近県からも多数お集まりいただき楽しい時間を過ごすことができました。



平成 30 年度 インターハイ剣道競技

今年は 8 月 9 日（木）～12 日（日）の日程で三重県営サンアリーナにて開催されました。各県の代表選手を連れて、以下の先輩方が監督、コーチとして出場されました。おめでとうございます。

茨城県 塚本 浩一 先輩（S58 年度卒）守谷高等学校
群馬県 鈴木 仁 先輩（S63 年度卒）高崎健康福祉大学高崎高等学校
愛知県 大参 智美 先輩（H5 年度卒）星城高等学校
岐阜県 村瀬 智泰 先輩（H2 年度卒）郡上高等学校
三重県 尾上 菜智 先輩（S61 年度卒）三重高等学校
新潟県 藤塚 肇 先輩（H6 年度卒）五泉高等学校
兵庫県 安藤 陽子 先輩（H24 年度卒）須磨学園高等学校

また、女子団体戦において

茨城県 塚本 浩一 先輩（S58 年度卒）率いる守谷高校が決勝戦に進出
惜しくも代表戦で負けてしまいましたが堂々の準優勝でした。おめでとうございます。